

La Jornada **en** *línea*

Pierde Exxon Mobil la calificación triple 'A'

Por Afp mar, 26 abr 2016 11:12



Standard & Poor's, dejó a Exxon con la calificación AA+. Foto Afp

Nueva York. La calificadora Standard & Poor's (S&P) despojó este martes a la deuda de la petrolera ExxonMobil de su categoría triple A, la más preciada, debido a sus débiles perspectivas de ingresos y su creciente endeudamiento.

La calificación de ExxonMobil fue rebajada un escalón en nuevo coletazo de los bajos precios del crudo y ahora apenas dos compañías estadounidenses tienen calificación triple A: Microsoft y Johnson & Johnson.